

De: Antonio Guevara Plaza <guevara@uma.es>

Asunto: Vuelta el 1 de septiembre

Fecha: 31 de agosto de 2020, 13:34:27 CEST

Para: ldturismo@uma.es

Responder a: Antonio Guevara Plaza <guevara@uma.es>

Hola a todos/as,

Como continuación al correo enviado sobre información de exámenes de septiembre, os quiero comunicar que los aforos de las aulas de informática 1.21 y 1.22 (laboratorio de idiomas), se han ampliado a 30 estudiantes, al haber instalado pantallas de metacrilato de separación.

Por otro lado, mañana día 1 de septiembre estará abierto el parking, se ha instalado en las puertas de acceso desde el parking al centro códigos QR y en conserjería, para que en cumplimiento de la normativa en materia de seguridad y salud, se proceda a escanear el QR, a través de la App de la UMA, a la entrada y salida de la Facultad de Turismo.

Un saludo

Antonio Guevara
Decano
Facultad de Turismo
Universidad de Málaga